

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 25. Juli 2024

Zwei Wochen Spiel und Spaß | Ferienspiele der Stadt Mühlheim auch 2024 ein voller Erfolg

Endlich Sommerferien! Für 42 Mühlheimer Kinder bedeutete das: Zwei Wochen Spiel und Spaß bei den Ferienspielen der Stadt Mühlheim. Vom 15. bis 26. Juli erwartete die Kids ein abwechslungsreiches Programm mit spannenden Aktivitäten und Ausflügen in und um die Mühlenstadt.



Ankerpunkt der Ferienspiele war das Mühlheimer Jugendzentrum in der Rodaustraße. Hier konnten die Kinder sich unter Anleitung der betreuenden Pädagoginnen und Pädagogen in verschiedenen Workshops kreativ austoben: Theater spielen, Filme drehen und Graffiti spraysen standen hoch im Kurs. Außerdem wurde gemalt und gebastelt und beim Gestalten mit Gips entstanden fantasievolle Skulpturen. Es wurde gemeinsam gespielt, gesportelt, gekocht sowie gegrillt – und einfach mal gechillt und die Sonne genossen.

Auch abwechslungsreiche Ausflüge im Rhein-Main-Gebiet standen auf dem Programm: In Dietzenbach und Mörfelden wurden die Freibäder unsicher gemacht und im Taunuswunderland stand Wildwasserbahn und Co. dank der Mühlheimer Kids nicht mehr still.

Ein großes Highlight der Sommer-Ferienspiele war der Ausflug mit Übernachtung ins Fort Fun Abenteuerland im Sauerland. Nach einem aufregenden Tag voller Spaß und Action schliefen alle glücklich und zufrieden in ihren Blockhütten ein, um für den zweiten Tag im Freizeitpark fit und ausgeschlafen zu sein. Gegen Nachmittag hieß es dann: Ab zurück nach Mühlheim.

Organisiert werden die Ferienspiele von der Jugendförderung der Stadt Mühlheim. In den Oster-, Sommer- und Herbstferien betreut ein erfahrenes Team aus pädagogischen Fachkräften Kinder zwischen 8 bis 13 Jahren meist in der Zeit von 8:30-16:30 Uhr.

„Das Lachen in den Gesichtern der Kinder zeigt: Unser Programm kam auch in den diesjährigen Sommer-Ferienspielen wieder gut an!“, resümiert Alexander Meister, Sachgebietsleiter der Jugendförderung, die vergangenen zwei Wochen.

Eva Scholz, Fachgebietsleiterin für Jugend und Soziales, findet lobende Worte: „Das Team der Jugendförderung macht einen großartigen Job – nicht nur während der Ferienspiele selbst, auch der organisatorische Aufwand bei der Vor- und Nachbereitung darf nicht vergessen werden. Die Jugendförderung leistet täglich – auch unabhängig vom Ferienprogramm – wertvolle Arbeit. Im Jugendzentrum bieten wir für Kinder und Jugendliche das ganze Jahr eine Plattform mit vielen unterschiedlichen Formaten, die allen offensteht.“

Bürgermeister Dr. Alexander Krey fasst abschließend zusammen: „Die Jugendförderung ist ein wichtiger Bestandteil der sozialen Infrastruktur unserer Stadt. Unser Ziel ist es, möglichst vielen Kindern und Jugendlichen in einem geschützten Rahmen Raum und Zeit für Entwicklung und Bildung zu geben – in den Ferienspielen, aber auch darüber hinaus in der täglichen Jugendarbeit.“

Mehr Informationen zu den Ferienspielen und zur Arbeit der Jugendförderung der Stadt Mühlheim sind unter www.muehlheim.de/jugendfoerderung zu finden.